

**PENGARUH PARTISIPASI ANGGARAN DAN KOMITMEN  
ORGANISASI TERHADAP KINERJA MANAJERIAL PADA  
*FACTORY OUTLET* DI BANDUNG**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh**

**Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh**

**RACHEL NOVIYANTI SUCIONO**

**1051017**



**JURUSAN AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG**

**2014**

**PENGARUH PARTISIPASI ANGGARAN DAN KOMITMEN  
ORGANISASI TERHADAP KINERJA MANAJERIAL PADA  
*FACTORY OUTLET* DI BANDUNG**

SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)

Oleh

Rachel Noviyanti Suciono

1051017

Bandung, Januari 2014

Menyetujui,

Yenni Carolina, S.E., M.Si.

Dosen Pembimbing

Mengetahui,

Se Tin, S.E., M.Si., Ak.

Dekan Fakultas Ekonomi

Hanny, S.E., M.Si., Ak.

Ketua Jurusan Akuntansi

## **PERNYATAAN KEASLIAN KARYA TULIS SKRIPSI**

Yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Rachel Noviyanti Suciono

NRP : 1051017

Menyatakan bahwa skripsi dengan judul:

**PENGARUH PARTISIPASI ANGGARAN DAN KOMITMEN ORGANISASI TERHADAP KINERJA MANAJERIAL PADA *FACTORY OUTLET* DI BANDUNG.**

adalah benar-benar orisinal hasil karya saya.

Dengan ini, saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat keseluruhan atau sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan cara menyalin / meniru dalam bentuk rangkaian kalimat atau simbol yang menunjukkan gagasan atau pendapat / pemikiran dari penulis lain, yang saya sebagian tulisan saya sendiri tanpa memberikan pengakuan terhadap penulis aslinya.

Apabila saya melakukan hal tersebut di atas, baik sengaja maupun tidak, saya bersedia menerima sanksi berupa pembatalan gelar dan ijazah yang telah diberikan oleh Universitas Kristen Maranatha.

Bandung, Januari 2014

Yang memberikan pernyataan,

(Rachel Noviyanti Suciono)

## PERNYATAAN PUBLIKASI LAPORAN PENELITIAN

Saya yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Rachel Noviyanti Suciono  
NRP : 1051017  
Fakultas/Jurusan : Ekonomi / S1 Akuntansi

Dengan ini, saya menyatakan bahwa

Untuk pengembangan dari ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti non eksklusif (*Non-Exclusive Royalty Free Right*) atas laporan penelitian saya yang berjudul **PENGARUH PARTISIPASI ANGGARAN DAN KOMITMEN ORGANISASI TERHADAP KINERJA MANAJERIAL *FACTORY OUTLET* DI BANDUNG.**

1. Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak menyimpan, mengalihmediakan / mengalihformatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya , serta menampilkannya dalam bentuk *softcopy* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta izin dari saya selama tetap meyantumkan nama saya sebagai pencipta / penulis dari karya tulis ini.
2. Saya bersedia dan menjamin untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala benntuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta karya ilmiah saya.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Bandung, Februari 2014

Yang Menyatakan,

(Rachel Noviyanti Suciono)

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan kasih karunia-Nya, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi yang berjudul PENGARUH PARTISIPASI ANGGARAN DAN KOMITMEN ORGANISASI TERHADAP KINERJA MANAJERIAL PADA *FACTORY OUTLET* DI BANDUNG.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari sempurna. Semua kritik dan saran yang membangun akan penulis terima dengan segala kerendahan hati sebagai bahan perbaikan dan untuk menambah wawasan penulis di masa yang akan datang.

Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan segala ketulusan hati, penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ibu Yenni Carolina, S.E., M.Si. sebagai dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, masukan, arahan pada penulis.
2. Bapak Anthonius, S.E., M.M. sebagai dosen wali saya yang selalu bisa memberikan masukan, semangat dan dorongan penuh pada penulis.
3. Ibu Se Tin, S.E., M.Si., Ak. selaku dekan Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha, Ibu Hanny, S.E., M.Si., Ak., selaku ketua jurusan di Ekonomi Universitas Kristen Maranatha, dan kepada para staff TU fakultas ekonomi jurusan Akuntansi yang telah membantu penulis.
4. Seluruh Dosen Jurusan Akuntansi yang telah mengajar dan memberikan tambahan ilmu kepada penulis selama menempuh Program S-1 Akuntansi Universitas Kristen Maranatha.
5. Tim-tim *Factory Outlet* Bandung yang telah membantu penulis dalam pengisian kusioner.
6. Untuk Mama, Si Ko, dan Koko serta keluarga besar yang telah banyak memberikan perhatian dan semangat pada penulis, serta memberikan kasih sayang, doa, dan bantuan pada penulis dalam bentuk apapun.

7. Untuk teman dekat seperjuangan penulis yaitu Angel Irene Setianti, Wenny Monica Sigan, dan Caroline yang bersama-sama berjerih lelah dan saling menyemangati satu sama lain.
8. Untuk teman-teman terkasih Ezra Susanti Amasio, Yulia Merina, Stevanny Kesuma, Ingrid Meilani, Anthonius Fernando, dan lain-lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang selalu membantu, mendukung penulis, serta memberikan masukan dan menghibur penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan karya ilmiah ini
9. Untuk teman-teman satu angkatan 2010 yang sama-sama berjuang dalam menyelesaikan karya ilmiah ini.

Akhir kata, semoga Tuhan membalas semua kebaikan yang telah mereka lakukan atas apa yang telah mereka berikan pada penulis. Akhir kata semoga skripsi ini dapat berguna bagi angkatan selanjutnya agar bisa menambah wawasan.

Bandung, Januari 2014

(Rachel Noviyanti Suciono)